



# TwinWin - Das Stammzellspende-Tattoo

Rette deinen dir (noch) unbekannten Zwilling!

Tätowierer Jers und seine Frau Gina haben vor zwei Jahren die Nachricht erhalten, dass ihre Tochter Hailey eine Stammzellspende benötigt. Mit Freunden und Familie wurde deutschlandweit auf das Thema aufmerksam gemacht und viele Menschen haben sich registriert. Einige Zeit später hat Hailey ihr passendes Match gefunden und konnte die Stammzellspende erhalten. Doch viele andere Betroffene warten noch auf ein passendes Match.

Um anderen Erkrankten zu helfen und Aufklärung zu leisten, haben Jers, seine Familie, Kolleg:innen und Freund:innen den Verein Stammzellhelden e.V. gegründet und ein Stammzellspende-Tattoo entworfen. Macht mit und werdet Stammzellspender:innen:



**Mund auf. Stäbchen rein. Spender sein.**

Registrier dich jetzt auf **dkms.de/twinwin**  
und werde Stammzellspender:in!



Weitere Infos zur Aktion und zum Geldspendelink findest du hier über diesen QR Code:  
oder [jerstattoos.com/twinwin](http://jerstattoos.com/twinwin)

